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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN  DE MIGRACIÓN Y 
ASUNTOS INTERNACIONALES CELEBRADA EL MARTES OCHO DE 

ABRIL DE DOS MIL CATORCE.======================= 
 

EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A 
LOS OCHO DÍAS DEL MES DE ABRIL DEL AÑO DOS MIL CATORCE, 

REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, 
LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE 

MIGRACIÓN Y ASUNTOS INTERNACIONALES: IRMA PATRICIA LEAL 
ISLAS, MARITZA MARÍN MARCELO, MARÍA DEL ROCÍO AGUILAR NAVA, 

JULIÁN PEÑA HIDALGO, MANUEL POZOS CRUZ, ROSALÍO ZANATTA 
VIDAURRI Y EL RETARDO JUSTIFICADO DEL DIPUTADO JOSÉ DOMINGO 

ESQUITÍN LASTIRI, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS 
TRECE HORAS CON ONCE MINUTOS.====================== 

EN EL PUNTO DOS SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA 
PARA ESTA SESIÓN.================================ 

EN EL PUNTO TRES SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA 

SESIÓN ANTERIOR.================================  
EN EL PUNTO CUATRO LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN CEDIÓ EL USO 

DE LA PALABRA AL DOCTOR MIGUEL HAKIM SIMÓN, COORDINADOR 
GENERAL DE LA COORDINACIÓN ESTATAL DE ASUNTOS 

INTERNACIONALES Y DE APOYO A MIGRANTES POBLANOS DEL 
GOBIERNO DEL ESTADO.============================= 

EN SU INTERVENCIÓN EL DOCTOR HAKIM SIMÓN EXPRESÓ QUE HA 
EXISTIDO UNA COLABAROACIÓN ESTRECHA ENTRE EL PODER 

LEGISLATIVO LOCAL Y LA COORDINACIÓN GENERAL QUE DIRIGE; 
RESALTANDO LAS VIRTUDES DE SER UN ORGANISMO PÚBLICO 

DESCONCENTRADO. PROCEDIÓ A ENTREGAR UNA CARPETA A LOS 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN INTEGRADA POR EL DECRETO DE 

CREACIÓN DEL ORGANISMO. ABUNDÓ EN LA DESCRIPCIÓN DE LAS 
ATRIBUCIONES Y TAREAS DE LA ASOCIACIÓN CIVIL CREADA EN 

ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA CON EL NOMBRE DE “MI CASA ES 

PUEBLA”, ESPECIFICANDO QUE NO SE COBRA POR LOS SERVICIOS 
OTORGADOS. SEÑALÓ QUE EL NÚMERO DE TRÁMITES REALIZADOS EN 

DICHAS INSTANCIAS HA IDO EN AUMENTO, ADEMÁS DE SEÑALAR QUE 
EL GOBERNADOR DEL ESTADO HABÍA OTORGADO LA AUTORIZACIÓN 

REQUERIDA PARA LOGRAR LA ADQUISICIÓN DE UN BIEN INMUEBLE EN 
LA CIUDAD DE LOS ÁNGELES, CALIFORNIA. RESPECTO DEL TRASLADO 

DE CADÁVERES COMENTÓ QUE EXISTE UN CONVENIO CON EL 
INSTITUTO NACIONAL DE MIGRACIÓN PARA COADYUVAR A LA 

REPATRIACIÓN DE LOS RESTOS DE MEXICANOS FALLECIDOS EN 
ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA. REFIRIÓ QUE DENTRO DE SUS 

ATRIBUCIONES CONTABAN CON LA INTERLOCUCIÓN CON 
INSTITUCIONES INTERNACIONALES COMO EL BANCO MUNDIAL Y EL 

PROGRAMA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL DESARROLLO, MISMOS 
QUE HAN ARROJADO PRODUCIENDO UN ANÁLISIS DE LOS OBJETIVOS 

DEL DESARROLLO DEL MILENIO PORMENORIZADOS POR MUNICIPIO. 

ASIMISMO DIJO QUE EXISTÍA UNA RELACIÓN INSTITUCIONAL CON LA 
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UNESCO, PARA EMPRENDER PROYECTOS EN EL ÁMBITO CULTURAL A 
FAVOR DEL ESTADO. EN EL MISMO SENTIDO SEÑALÓ QUE SE HABÍAN 

EMPRENDIDO ALGUNOS TRABAJOS EN CONJUNTO CON LA 
ORGANIZACIÓN PARA LA COOPERACIÓN Y DESARROLLO ECONÓMICO.  

A CONTINUACIÓN EL DIPUTADO JOSÉ DOMINGO ESQUITÍN LASTIRI 
PREGUNTÓ LA RAZÓN DEL ENFOQUE DE EMPRESA QUE SE LE DA A LOS 

TRABAJOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE PUEBLA EN LOS ESTADOS 
UNIDOS DE AMÉRICA.=============================== 

AL RESPECTO EL DOCTOR HAKIM SIMÓN SEÑALÓ QUE EL GOBIERNO 
DEL ESTADO PUEDE OPERAR SÓLO A TRAVÉS DE UNA EMPRESA 

ESTABLECIDA EN AQUEL PAÍS, POR CUESTIONES DE RECONOCIMIENTO 
OFICIAL Y PRESTACIONES LABORALES PARA LOS QUE AHÍ SE 

DESEMPEÑAN Y ABUNDÓ EN LA EXPLICACIÓN DE LA FORMA DE 
OPEACIÓN DEL FONDO DE APOYO A MIGRANTES.==============  

ENSEGUIDA EL DIPUTADO JULIÁN PEÑA HIDALGO PREGUNTÓ SOBRE LA 
FORMA EN QUE SE HACE DEL CONOCIMIENTO A LA POBLACIÓN DE LOS 

PROGRAMAS DE LA COORDINACIÓN GENERAL DE ASUNTOS 

INTERNACIONALES Y DEL MIGRANTE POBLANO.===============  
ACTO SEGUIDO EL DOCTOR HAKIM SIMÓN EXPLICÓ QUE PARA DAR A 

CONOCER LOS PROGRAMAS Y POLÍTICAS PÚBLICAS A LOS MIGRANTES 
Y SUS FAMILIAS, SE HAN ABIERTO CUATRO OFICINAS AL INTERIOR DE 

NUESTRO ESTADO, UNA LÍNEA TELEFÓNICA GRATUITA Y UNA PÁGINA 
DE INTERNET.==================================== 

LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN PREGUNTÓ AL DOCTOR HAKIM 
SIMÓN SOBRE EL ESTADO QUE GUARDA LA IMPLEMENTACIÓN DE LA 

VOTACIÓN DE LOS POBLANOS EN EL EXTERIOR.============== 
EL DOCTOR HAKIM SIMÓN CONTESTÓ QUE SIGNIFICABA UNA BARRERA 

LEGAL EN EL TERRITORIO ESTADOUNIDENSE, CONSIDERANDO QUE 
HABRÍA QUE EVALUAR LO LEGISLADO HASTA EL MOMENTO Y SU 

PERTINENCIA CON LO QUE SE REQUIERE PARA QUE LOS MEXICANOS 
RADICADOS EN ESE PAÍS EJERZAN DE FORMA EFECTIVA SU DERECHO 

POLÍTICO DE VOTAR. AÑADIÓ QUE SE ENCONTRABA TRABAJANDO EN 

UN ESQUEMA PARA HACER MÁS ECONÓMICO EL ENVÍO DINERO DE LOS 
MIGRANTES A SUS FAMILIARES.========================  

A CONTINUACIÓN LA DIPUTADA MARÍA DEL ROCÍO AGUILAR NAVA 
COMENTÓ QUE EL TEMA DEL ENVÍO DE DINERO ESTÁ PRESENTE EN 

LAS PREOCUPACIONES DE LAS PERSONAS RADICADAS EN LA REGIÓN 
QUE ELLA REPRESENTA.============================== 

AL RESPECTO EL DOCTOR HAKIM SIMÓN SEÑALÓ QUE SE ESTÁ 
TRABAJANDO EN ELLO CON EL BANCO DEL AHORRO NACIONAL Y  

SERVICIOS FINANCIEROS.============================    
EN EL PUNTO CINCO DEL ORDEN DEL DÍA LA PRESIDENTA DE LA 

COMISIÓN INFORMÓ SOBRE SU ASISTENCIA A UNA CONGRESO 
NACIONAL, CON LA REPRESENTACIÓN DE LA COMISIÓN, CON LA 

TEMÁTICA DE LOS MIGRANTES. EXPRESÓ QUE LA PRINCIPAL 
PREOCUPACIÓN RECABADA FUE LA DE LAS DEPORTACIONES, 

SEÑALANDO QUE ES UNA OBLIGACIÓN DEL ESTADO MEXICANO 

DEFENDER LOS DERECHOS DE SUS CIUDADANOS A QUE SEAN 
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RESPETADOS SUS DERECHOS HUMANOS. EXPLICÓ QUE A LA PAR SE 
ANALIZÓ LA PERTINENCIA Y LAS ÁREAS DE OPORUNIDAD EN EL TEMA 

DEL VOTO DE LOS MEXICANOS EN EL EXTRANJERO, TOMANDO EN 
CUENTA PARA ELLO LA EXPERIENCIA DEL ESTADO DE ZACATECAS. 

FINALMENTE DIJO QUE SE BUSCARÍA EMPATAR AGENDAS CON LA 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS DEL MIGRANTE DE LA 

CÁMARA DE DIPUTADOS DEL CONGRESO DE LA UNIÓN CON EL OBJETO 
DE LOGRAR UNA REUNIÓN CON ESTA COMISIÓN.==============  

EN ASUNTOS GENERALES LA DIPUTADA IRMA PATRICIA LEAL ISLAS 
EXPRESÓ QUE EN UN ACERCAMIENTO CON EL LICENCIADO JORGE 

JURAIDINI RUMILLA, DIRECTOR DE TELÉGRAFOS DE MÉXICO, SE 
VISLUMBRÓ LA POSIBILIDAD DE ESTABLECER SUCURSALES PARA 

EFECTOS DE ENVIAR Y RECIBIR LAS REMESAS DE LOS MIGRANTES, 
SITUACIÓN QUE SOLO REQUERÍA DE ESPACIOS FÍSICOS DISPONIBLES 

PARA SU INSTALACIÓN Y OPERACIÓN.=====================  
NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y AGOTADOS LOS PUNTOS DEL 

ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR TERMINADA LA SESIÓN A LAS CATORCE 

HORAS CON VEINTISÉIS MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO.===                        
 

 
 

 
DIP. MARITZA MARÍN MARCELO 

PRESIDENTA 
 

 
DIP. MARÍA DEL ROCÍO 

AGUILAR NAVA 
VOCAL 

 

 
 

 

 

                  
DIP. JOSÉ DOMINGO ESQUITÍN 

LASTIRI 

VOCAL 
 

DIP. IRMA PATRICIA LEAL 
ISLAS 

VOCAL 
 

 
 

 
DIP. ROSALÍO ZANATTA 

VIDAURRI 
VOCAL 

 
DIP. MANUEL POZOS CRUZ 

VOCAL 

 

  

 
DIP. JULIÁN PEÑA HIDALGO 

VOCAL 
 

ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE AL ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE 
MIGRACIÓN Y ASUNTOS INTERNACIONALES DE FECHA OCHO DE ABRIL DE DOS MIL CATORCE 
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